

# *Des cyclistes de 13 pays confirment leur participation à la Titan Tropic de Cuba*

---



La Havane, 20 oct. (PL)-. La course de montagne Titan Tropic aura lieu dans l'Ouest de Cuba, du 5 au 10 décembre, sur un circuit de 450 kilomètres. Des cyclistes de 13 pays ont jusqu'à présent confirmé leur participation à cette course, considérée comme l'une des épreuves de montagnes les plus fortes du monde.

Juan Porcar, conseiller délégué de RPM Events et artisan de cette compétition, a assuré à Madrid qu'à la suite de trois expéditions de reconnaissance, les organisateurs sont sûrs du fait que la Titan Tropic est née pour devenir une course habituelle à Cuba.

L'ambassadeur de Cuba en Espagne, Eugenio Martínez, a quant à lui confirmé l'appui des institutions cubaines à l'organisation de la compétition et il a ajouté que le circuit traverse des belles contrées et

passé près des plantations du meilleur tabac du monde.

Au cours de la présentation de la compétition organisée à l'ambassade de Cuba à Madrid, le coordonnateur de la course, Yuniel Mesa, a annoncé la participation de l'équipe cubaine de bicyclette de montagne.

La Titan Tropic de Cuba, divisée en cinq étapes, aura un prologue non compétitif à La Havane et parcourra des sites de l'Ouest du pays déclarés Réserve de la Biosphère et Paysages culturels Patrimoine de l'Humanité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/73267-des-cyclistes-de-13-pays-confirment-leur-participation-a-la-titan-tropic-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**